
Subject: vom Original zu Proscar
Posted by gundu7 on Mon, 09 Aug 2010 08:03:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi
habe nun über einige jahre originale 1mg fin tabletten genommen und bin durchaus zufrieden.
die GH werden zwar größer, aber das war ja auch nicht anders zu erwarten.
nun wollte ich aus kosten gründen auf proscar umsteigen. würde mal gern von leuten hören,
die auch umgestiegen sind. Ist euch irgendein unterschied in der wirkungsweise aufgefallen?
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